

Enge Nachbarschaft für eine optimale Versorgung

Neue Praxis in Ulm eingeweiht

Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft (Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft) hat einen und hat nun in der Ulmer Straße 11 eine neue Praxis für die Versorgung von Sehbehinderten eingeweiht.

Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft (Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft) hat einen und hat nun in der Ulmer Straße 11 eine neue Praxis für die Versorgung von Sehbehinderten eingeweiht.

Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft (Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft) hat einen und hat nun in der Ulmer Straße 11 eine neue Praxis für die Versorgung von Sehbehinderten eingeweiht.

Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft (Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft) hat einen und hat nun in der Ulmer Straße 11 eine neue Praxis für die Versorgung von Sehbehinderten eingeweiht.

Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft (Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft) hat einen und hat nun in der Ulmer Straße 11 eine neue Praxis für die Versorgung von Sehbehinderten eingeweiht.

Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft (Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft) hat einen und hat nun in der Ulmer Straße 11 eine neue Praxis für die Versorgung von Sehbehinderten eingeweiht.



Dr. Wolke, Schulte-Herold, Dr. med. Udo Krenn und Dr. med. Kerstin Schumann zeigen bei der Eröffnung der Praxis über die neue Zielgruppe.

Schulsport: Schlechtes Sehen ist ein Handicap

Werkstätten: Sportbrillen-Offensive

„Jedes 20. Kind in der BRD hat ein Sehvermögen, das die Teilnahme an Schulsport gefährdet“, sagt Dr. med. Kerstin Schumann, Augenärztin an der Uniklinik Ulm.

Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft (Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft) hat einen und hat nun in der Ulmer Straße 11 eine neue Praxis für die Versorgung von Sehbehinderten eingeweiht.

Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft (Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft) hat einen und hat nun in der Ulmer Straße 11 eine neue Praxis für die Versorgung von Sehbehinderten eingeweiht.



Augenärztin Kerstin Schumann (links) im Schwerkraftwerkstätten-Unternehmen der Ulmerischen Berufshilfsgemeinschaft (rechts) zeigt die jungen Sportler mit Sehbehinderung.

Stilwerk Dortmund feiert große Eröffnung am Freitag



Hier kann man den Blick schweifen lassen und neue Inspiration finden – ganz egal, ob es sich dabei um Böden, Küchen, Bäder, Möbel, Leuchten, Hi-Fi, Haustechnik oder individuelle Accessoires handelt: Im Stilwerk Dortmund, Rosemeyerstraße 14 direkt an der B1, findet sich auf 8000 Quadratmetern alles, was es braucht, um die vier Wände einzurichten, vom Parkett bis zum Sofa, von der Eingangstür bis zum Lichtkonzept. Die letzten Umbauten sind nun abgeschlossen, und das wird am Freitag, 23. Oktober, von 16 bis 22 Uhr mit einigen Überraschungen gefeiert. Selbstverständlich besteht auch am Samstag noch die Möglichkeit, bei einem Begrüßungsgetränk die zahlreichen Stores im Designcenter zu entdecken und die loftartige Architektur auf sich wirken zu lassen. Zeitgleich mit dem Stilwerk eröffnen vier weitere neue Geschäfte: „light 11.de Kockelke“ bietet hochwertige Leuchten, Geuer & Geuer Art Projects zeigt in wechselnden Ausstellungen unterschiedlichste Kunstwerke, bei „LEICHT“ finden sich exklusive Küchen und die Badmanufaktur „Hasenkamp – The Spirit of Wellness“ inszeniert raffinierte Bäder und Wellness-Systeme. Zudem ist aktuell im Foyer eine Ausstellung der Mieter zum Thema „Indian Summer“ zu sehen. In Kooperation mit Dirk Geuer findet eine Fotoausstellung zur Wiedervereinigung mit Bildern von Axel-Springer-Fotograf Daniel Biskup statt. Parallel dazu lässt sich bei der Cannes Design Lions Ausstellung preisgekröntes Design aus der Werbewelt erleben.

www.stilwerk.de FOTOS (4) SCHÜTZE

Winterhilfe für Vögel

Anleitung: Futtermalke bauen

Es ist Zeit für die Winterhilfe für Vögel. Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Anleitung für die Herstellung von Futtermalke veröffentlicht.

Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Anleitung für die Herstellung von Futtermalke veröffentlicht.

Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Anleitung für die Herstellung von Futtermalke veröffentlicht.

Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Anleitung für die Herstellung von Futtermalke veröffentlicht.

Den neuen BMW 7er live erleben

Selbst und fahren

Die neue BMW 7er Serie ist die ultimative und selbstverständliche Form eines luxuriösen, luxuriösen Fahrzeuges. Sie ist die ultimative Form eines luxuriösen, luxuriösen Fahrzeuges.

Die neue BMW 7er Serie ist die ultimative und selbstverständliche Form eines luxuriösen, luxuriösen Fahrzeuges.

Neue Kurse bei Angelika Schröder

Heilertigungslehre

Die Heilertigungslehre ist eine der ältesten und wichtigsten Lehren der Menschheit. Sie ist die Grundlage für die Heilung von Krankheiten.

Die Heilertigungslehre ist eine der ältesten und wichtigsten Lehren der Menschheit. Sie ist die Grundlage für die Heilung von Krankheiten.

Sicherheit und Einbruchschutz im Fokus

Infotrend am 29. Oktober im Ideencenter Dortmund

Die Sicherheit und Einbruchschutz im Fokus. Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Initiative für die Sicherheit und Einbruchschutz im Fokus.

Die Sicherheit und Einbruchschutz im Fokus. Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Initiative für die Sicherheit und Einbruchschutz im Fokus.



Die Sicherheit und Einbruchschutz im Fokus. Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Initiative für die Sicherheit und Einbruchschutz im Fokus.

Einen Eindruck von Dortmund vermitteln

Die Lobby des Ringhotel Drees erstrahlt in neuem Glanz

Die Lobby des Ringhotel Drees erstrahlt in neuem Glanz. Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Initiative für die Lobby des Ringhotel Drees erstrahlt in neuem Glanz.



Die Lobby des Ringhotel Drees erstrahlt in neuem Glanz. Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Initiative für die Lobby des Ringhotel Drees erstrahlt in neuem Glanz.

Die Lobby des Ringhotel Drees erstrahlt in neuem Glanz. Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Initiative für die Lobby des Ringhotel Drees erstrahlt in neuem Glanz.

NOTIZEN

Mode orientiert sich am Jugendstil

Die Mode orientiert sich am Jugendstil. Die Ulmerische Berufshilfsgemeinschaft hat eine Initiative für die Mode orientiert sich am Jugendstil.